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В СЕЛЕ ПЕТРОКАМЕНСКОЕ ВОССТАНОВЯТ ЦЕНТР КУЛЬТУРЫ

Губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев провёл рабочую встречу с главой 
Горноуральского городского округа Дмитри
ем Летниковым и главой Артинского город-
ского округа Алексеем Константиновым.  
В ходе встречи обсуждались вопросы ремон-
та центра культуры в селе Петрокаменское 
(Горноуральский ГО).

Так, губернатор поручил региональному 
правительству рассмотреть возможность вы-
деления средств в следующем году на ремонт 
сельского центра культуры в Петрокамен-
ском. Как сообщил Дмитрий Летников, объект 
является крупнейшим на территории муници-
пального образования: его площадь составля-
ет 1,3 тысячи квадратных метров, его посеща-
ют свыше восьми тысяч человек, в том числе 
и жители соседних населённых пунктов.

Во время разговора губернатора Сверд-
ловской области с главой Артинского ГО 
Алексеем Константиновым речь шла о соз-
дании экономической и социальной инфра-
структуры в селе Сажино. Там планируется 
построить животноводческий комплекс на  
1,8 тысячи голов скота. Кроме того, в селе 
должен появиться стадион и детский сад. 

В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ВЫРОС УРОВЕНЬ ПРЕСТУПНОСТИ

За прошедшие десять месяцев 2019 года  
в регионе зарегистрировали 48 653 престу-
пления. По сравнению с аналогичным перио-
дом прошлого года уровень преступности  
в регионе вырос на 5,4 процента.

За указанный период в результате пре-
ступных деяний погибло 537 человек, здоро-
вью 750 человек причинён тяжкий вред. Как 
сообщает пресс-служба прокуратуры Сверд-
ловской области, более половины зареги-
стрированных преступлений – это хищение 
имущества.

Добавим, за 10 месяцев расследовано  
27 631 преступление. Это на 1,7 процента мень-
ше, чем за аналогичный период прошлого года.

НА СРЕДНЕМ УРАЛЕ РЕЗКО ПОХОЛОДАЕТ К КОНЦУ НЕДЕЛИ

В регионе ожидается резкое понижение тем-
пературы: холоднее станет уже сегодня. 

В ночь на 9 ноября столбики термоме-
тров опустятся до -13…-18 градусов, на 
крайнем севере до -25, на крайнем юге до 
-6. Днём в субботу воздух прогреется лишь 
до -4…-9, на крайнем юго-западе до -2, на 
крайнем севере до -13. Ветер восточный – 
3–8 метров в секунду.
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6ЛЮДИ НОМЕРА

Илья Гурин

Леонид Решетников 

Даниил Валитов

Заместитель директора де-
партамента по охране жи-
вотного мира Свердловской 
области сообщил, что ман-
си предоставлены два озе-
ра, где они могут занимать-
ся промышленным рыбо-
ловством.

  III

Заместитель председателя 
Общества развития русско-
го исторического просвеще-
ния «Двуглавый орёл» гене-
рал-лейтенант считает – на-
до перестать делать из рус-
ских европейцев.

  III

Защитник «Автомобилиста» 
отправился в составе сбор-
ной России на молодёжную 
суперсерию в Канаду.

  IV
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Россия

Казань (IV)
Краснодар (IV)
Красноярск (IV)
Москва (IV)
Нижний  
Новгород (IV)
Пермь (IV)
Санкт- 
Петербург (IV)
Тобольск (II)
Тюмень (II)
Челябинск (IV)

а также

Курганская  
область (II)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Австрия (IV)
Аргентина (IV)
Беларусь (IV)
Болгария (III, IV)
Великобритания (IV)
Германия (IV)
Грузия (IV)
Индия (IV)
Италия (IV)
Канада (I, IV)
Корея,  
Республика (IV)
Норвегия (IV)
Польша (IV)
США (III, IV)
Украина (IV)
Франция (III)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

Завершилась работа по переходу на цифровое телевидение. Результатом стало 
появление 20 телеканалов в хорошем цифровом качестве, которые теперь 
смотрят в каждом доме – и в крупных городах, и в удалённых местах.

Дмитрий МЕДВЕДЕВ, премьер-министр России, –  
вчера, на заседании Правительства РФ (government.ru)

 ЦИТАТА ДНЯ

6ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

  IV

ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты:  
ул. Малышева, 101, 3-й этаж  
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

       

Екатеринбург (I,II,III,IV)       

Нижний Тагил (I,IV)

Каменск�Уральский (II)

Невьянск (II)

Ивдель (III)

Ревда (II)
Асбест (IV)

Краснотурьинск (IV)

р.п.Тугулым (II)

р.п.Пелым (III)

с.Петрокаменское (I)

с.Сажино (I)

Филиал Пушкинского музея  
откроется в Екатеринбурге 
Анна ПОЗДНЯК

В Екатеринбурге появит-
ся филиал Государственного 
музея изобразительных ис-
кусств имени Пушкина. Этот 
вопрос вчера обсудили гу-
бернатор Свердловской обла-
сти Евгений Куйвашев, дирек-
тор Пушкинского музея Ма-
рина Лошак и руководитель 
региональной дирекции Го-
сударственного музейно-вы-
ставочного центра «РОСИЗО» 
Алиса Прудникова.

Будущий год для ураль-
ских ценителей изобразитель-
ного искусства будет ознаме-
нован сразу двумя громкими 
событиями. В ноябре в Ека-
теринбурге должен открыть-
ся центр «Эрмитаж-Урал», а 
недавно стало известно, что 
в 2020 году Государственный 
центр современного искусства 
(ГЦСИ) станет филиалом Пуш-
кинского музея. 

По словам главы региона 
Евгения Куйвашева, это позво-
лит создать современный куль-
турный и образовательный 
центр, который откроет новые 
возможности для жителей об-
ласти. Губернатор уверен, что 
проекты филиала станут ча-
стью грядущих крупных меро-
приятий области – 300-летия 

Нижнего Тагила и Екатерин-
бурга, а также Всемирной лет-
ней Универсиады 2023 года.

За подробностями о созда-
нии в столице Урала филиала 
Пушкинского музея мы обра-
тились к Алисе ПРУДНИКОВОЙ. 

– Алиса, почему возникла 
необходимость передать все 
восемь филиалов ГЦСИ из ве-
дения «РОСИЗО» в Пушкин-
ский музей? 

– Решение о переходе в Ми-
нистерстве культуры России 
приняли около полугода на-
зад. В «РОСИЗО» было много 
организационных и админи-
стративных проблем, к приме-
ру, постоянная смена руковод-
ства. Также не было чёткого 
плана развития организации. 
Стратегия появилась как раз 
таки у Пушкинского музея. По-
сле чего все директора филиа-
лов ГЦСИ написали обращения, 
что они будут рады войти в его  
состав.

– Вот уже несколько лет 
Екатеринбург находится в 
ожидании центра «Эрмитаж-
Урал». На этот проект уходит 
много сил и средств. Логич-
но ли сейчас браться за соз-
дание ещё одного филиала 
крупного музея?

 – Это разные процессы. 

ГЦСИ существует в Екатерин-
бурге с 1999 года. Это самая 
первая организация, которая 
стала развивать современное 
искусство в регионах. Благода-
ря центру появились многие 
галереи современного искус-
ства, фонды, которыми город 
справедливо сейчас гордится. 
Поэтому сравнение с центром 
«Эрмитаж-Урал» не совсем кор-
ректно. Просто ГЦСИ продол-
жит развитие в рамках новой 
организации.

– В столице Урала уже есть 
галереи для показа совре-
менного искусства – «Глав-
ный проспект», «Синара 
Центр»… Нужно ли городу ак-
тивно развивать ещё одну та-
кую площадку?

– Я считаю, что помещений 
для современного искусства 
всегда недостаточно. В сравне-
нии с другими российскими го-
родами Екатеринбург произ-
водит невероятно позитивное, 
динамичное впечатление. В го-
роде есть биеннале, несколько 
центров современного искус-
ства, тот же Ельцин Центр… Ни-
когда нет предела для работы 
с культурной средой. Если вы 
придёте к деятелям искусства, 
то услышите, что им не хватает 
ресурсов, резиденций и мастер-
ских. То есть всей этой художе-

ственной инфраструктуры, ко-
торая складывается в нормаль-
ную систему. 

– Как именно будет осу-
ществляться партнёрство 
между Пушкинским музеем и 
филиалом?

– Базовая деятельность 
работы ГЦСИ не поменяется. 
Естественно, у филиалов по- 
явится возможность работать 
с коллекцией Пушкинского му-
зея, со специалистами музея. 
Но никакие коллекции Пуш-
кинского музея нельзя приво- 
зить, пока не появится здание с 
предписанными нормами для 
работы с музейной коллекцией. 

– А когда оно появится? 
– Сейчас ГЦСИ распола-

гается на Добролюбова, 19 а.  
Вопрос о новом здании стоит 
очень давно. Именно это в пер-
вую очередь и обсуждалось на 
встрече с губернатором. Сей-
час мы рассматриваем различ-
ные варианты переезда ГЦСИ. 
Скорейшее решение этого во-
проса зависит от пространства, 
с которым мы начнём рабо-
тать. Возможно, это будет зем-
ля, на которой мы построим но-
вое здание или же приспособим 
под нужды музея уже какое-то 
существующее помещение.

Активность 
молодёжи 
обсудили  
в правительстве
Лариса ХАЙДАРШИНА

Вчера на заседании об-
ластного кабинета мини-
стров глава региона наце-
лил правительство Сверд-
ловской области на вовле-
чение молодых уральцев 
на выполнение стратеги-
ческих задач.

Сегодня каждый шестой 
житель Среднего Урала – мо-
лодой человек в возрасте от 
14 до 30 лет. Всего это более 
756 тысяч граждан – актив-
ные, полные сил люди, спо-
собные на серьёзные дела 
для блага области. Конечно, 
оставлять их в стороне от 
решения важных задач, ко-
торые ставит жизнь, невоз-
можно.

– Необходимо более ак-
тивно привлекать молодёжь 
к реализации национальных 
проектов, программы «Пя-
тилетка развития Сверд-
ловской области», государ-
ственных и муниципальных 
программ развития. Всё, над 
чем мы работаем сегодня, 
создаёт фундамент для бу-
дущих поколений, – сказал 
Евгений Куйвашев.

Прежде всего надо зани-
маться повышением уровня 
образования, заботиться о 
росте профессионализма мо-
лодых уральцев. Это создаст 
условия для их самореализа-
ции. Важно помнить и о вос-
питании в новом поколении 
социальной ответственно-
сти, усиления их юридиче-
ской грамотности.

– Молодёжь готова к ши-
рокому участию в обще-
ственно-политических про-
цессах. В то же время важно 
своевременно предупреж-
дать попытки деструктив-
ных сил манипулировать её 
сознанием, – предостерёг 
Евгений Куйвашев.

Губернатор призвал ве-
сти с молодыми жителями 
региона прямой и честный 
диалог, события последних 
лет показали, что для них 
это важно. Конечно, школь-
ников, студентов и моло-
дых специалистов полезно 
вовлекать в конструктив-
ное общественное движе-
ние. Тем более что поводов 
к проявлению себя в бли-
жайшее время будет немало: 
празднование 75-летия По-
беды в Великой Отечествен-
ной войне, 300-летие со дня 
основания Екатеринбурга 
и Нижнего Тагила, проведе-
ние Всемирной летней Уни-
версиады-2023 .

Заместитель губернато-
ра Павел Креков, представ-
ляя кабинету министров до-
клад «О положении молодё-
жи в Свердловской области 
в 2018 году», отметил: на 
Среднем Урале продолжает 
развиваться сеть учрежде-
ний по работе с молодёжью. 
Так, в прошлом году новые 
подобные организации по-
явились в 34 муниципали-
тетах.

T.me/oblgazeta_ekbTWITTER.com/oblgazetaru FACEBOOK.com/oblgazeta OK.ru/oblgazetaINSTAGRAM.com/oblgazeta VK.com/oblgazeta96 TT.me/oblgazeta
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В 2018 году объём субси-
дий из областного бюдже-
та для реализации меро-
приятий по работе с моло-
дёжью увеличился на 25,8 
процента по сравнению с 
2017 годом.

35 муниципальных об-
разований получили сред-
ства на общую сумму в 11,6 
миллиона рублей. Эти день-
ги использовали для соз-
дания новых молодёжных 
клубов и укрепления мате-
риально-технической базы 
тех, что уже были созданы 
прежде.

В заседании приняли участие губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев, его заместитель Павел Креков, руководитель 
региональной дирекции Государственного музейно-выставочного центра «РОСИЗО»      Алиса Прудникова и директор Пушкинского музея 
Марина Лошак

Д
ЕП

АР
ТА

М
ЕН

Т 
И

Н
Ф

О
РМ

П
О

Л
И

ТИ
КИ

 С
ВЕ

РД
Л

О
ВС

КО
Й

 О
БЛ

АС
ТИ

«Успеем. Сомнений нет»
Подготовка к Универсиаде-2023 в Екатеринбурге перешла в практическую плоскость

Вчера  
в Екатеринбурге 
состоялось 
первое заседание 
оргкомитета 
Универсиады-2023, 
которое провёл 
губернатор Евгений 
Куйвашев.  
Он отметил,  
что до конца года 
будут утверждены 
основные документы 
по данному 
мероприятию. 
«Облгазета» 
поговорила  
о подготовке  
к Играм  
с президентом 
Российского 
студенческого 
спортивного 
союза Сергеем 
Сейрановым, 
который посетил 
15 Универсиад 
как руководитель 
российской 
делегации

Уже в ближайшее время планируется представить Международной федерации университетского спорта мастер-план  
по организации события


